
    

議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会    会議録会議録会議録会議録（（（（要旨要旨要旨要旨）））） 

 

○○○○    開催年月日開催年月日開催年月日開催年月日 平成 30 年６月 12 日（火） 

 

午前 11 時 33 分 開会 

午前 11 時 46 分 閉会 

    

○○○○    場場場場            所所所所 第３常任委員会室 

 

○○○○    出 席 委出 席 委出 席 委出 席 委 員員員員（10 名） 

委 員 長 宮 城  司  副委員長 米 須 清 正 

委  員 呉 屋  等  委  員 佐 喜 真  進 

委  員 桃 原  功  委  員 平 良 眞 一 

委  員 上 地 安 之  委  員 島  勝 政 

委  員 伊 波 一 男  委  員 我 如 古  盛 英 

 

議  長 大 城 政 利 

 

○○○○    欠 席 委欠 席 委欠 席 委欠 席 委 員員員員（０名） 

    

○○○○    委員外議員委員外議員委員外議員委員外議員（１名） 

議  員 知 念 吉 男 

    

○○○○    説 明説 明説 明説 明 員員員員（０名） 

 

○○○○    議会事務局職員出席議会事務局職員出席議会事務局職員出席議会事務局職員出席者者者者（４名） 

局  長 東 川 上  芳 光  課  長 多 和 田 眞 満 

議事係長 中 村  誠  担当主査 大 城 拓 也 

 

○○○○    協 議 案協 議 案協 議 案協 議 案 件件件件    

    １．議会報告及び意見交換会における集約意見の取り扱いについて 
 ２．「市内９団体による普天間第二小学校への米軍ヘリ窓落下事故に関する抗議・

要請活動のフォローアップの実施について」 
 ３．その他について 



議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会（（（（要旨要旨要旨要旨））））    

 

平成 30 年６月 12 日（火） 

 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午前 11 時 33 分） 

 

【【【【協議事項協議事項協議事項協議事項】】】】    

議会報告及議会報告及議会報告及議会報告及びびびび意見交換会意見交換会意見交換会意見交換会におけるにおけるにおけるにおける集約意見集約意見集約意見集約意見のののの取取取取りりりり扱扱扱扱いについていについていについていについて    

 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 前回の委員会で持ち帰りとなっていたナンバー26 の意見について、

回答案を参考に各委員の意見を伺いたい。 

○○○○桃原功桃原功桃原功桃原功    委員委員委員委員 本市には市や教育委員会所有のバスがなく、議会バスしかない。公共

的な団体であれば貸せられるよう使用要領を改正し、柔軟に対応してもよいのでは

ないか。 

○○○○呉屋等呉屋等呉屋等呉屋等    委員委員委員委員 回答案は現状の説明のみとなっているが、前回の委員会では「今後、

調査研究する」といったことになっており、その部分が回答案から抜け落ちている

のではないか。 

○○○○議会事務局議会事務局議会事務局議会事務局 「引き続き調査研究してまいります」との文言を追加してまいりたい。 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 ナンバー26 の回答案については、「引き続き調査研究してまいりま

す」という文言を付け加えて作成するということでよいか。 

（異議なし） 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 今後の流れとしては、本日作成した回答案を６月 20 日（水）の政

策討論会全体会へ提出し、全ての回答案を全議員で協議の上、最終決定となる。 

 

【【【【協議結果協議結果協議結果協議結果】】】】    

    市民意見市民意見市民意見市民意見へのへのへのへの回答案回答案回答案回答案についてについてについてについて、、、、協議協議協議協議のとおりのとおりのとおりのとおり対応方針対応方針対応方針対応方針をををを決定決定決定決定するするするする。。。。    

 

【【【【協議事項協議事項協議事項協議事項】】】】    

「「「「市内市内市内市内９９９９団体団体団体団体によるによるによるによる普天間第二小学校普天間第二小学校普天間第二小学校普天間第二小学校へのへのへのへの米軍米軍米軍米軍ヘリヘリヘリヘリ窓落下事故窓落下事故窓落下事故窓落下事故にににに関関関関するするするする抗議抗議抗議抗議・・・・要請活要請活要請活要請活

動動動動のフォローアップののフォローアップののフォローアップののフォローアップの実施実施実施実施についてについてについてについて」」」」    

 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 次に、陳情第 88 号「市内９団体による普天間第二小学校への米軍

ヘリ窓落下事故に関する抗議・要請活動のフォローアップの実施について」、事務局



より説明をお願いしたい。 
○○○○議会事務局議会事務局議会事務局議会事務局 陳情の内容としては、昨年 12 月 28 日の市内９団体による５カ所への

要請行動に関し、要請先がその後どのように検討し対応したのか、今後どのような

予定でいるのかといったことを確認していただきたいとの内容である。同内容は基

地関係特別委員会や３常任委員会の所管にはそぐわない内容となっており、議会運

営委員会への付託となっている。 

  現在、市当局にも同様の要請文が提出されており、市長において関係機関へ質問

状を送付し、回答待ちの状況である。 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 当該陳情の取り扱いについて、各委員の意見を伺いたい。 

○○○○島勝政島勝政島勝政島勝政    委員委員委員委員 市長はどこに質問状を出しているのか。 

○○○○議会事務局議会事務局議会事務局議会事務局 要請先の５カ所に出されている。 

○○○○島勝政島勝政島勝政島勝政    委員委員委員委員 回答期限はいつまでとなっているのか。 

○○○○議会事務局議会事務局議会事務局議会事務局 当該文書では６月 13日までの回答期限となっている。 

○○○○上地安之上地安之上地安之上地安之    委員委員委員委員 13 日の市長への回答状況を確認した上で、議運を開催し対応方を協

議したほうがよいのではないか。 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 そのように進めてよいか。 

（異議なし） 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 13 日の回答期限を踏まえ、次回の委員会は６月 18 日（月）の本会

議終了後に開催してまいりたい。 

 

【【【【協議結果協議結果協議結果協議結果】】】】    

    本件本件本件本件についてについてについてについてはははは、、、、次回次回次回次回のののの委員会委員会委員会委員会でででで引引引引きききき続続続続きききき協議協議協議協議していくことにしていくことにしていくことにしていくことに決定決定決定決定するするするする。。。。        

 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 そのほかに意見はあるか。 

○○○○桃原功桃原功桃原功桃原功    委員委員委員委員 月曜日の朝、嘉手納基地所属のＦ－15 が那覇市の南方約 80 キロ沖で

墜落した。先週、本市上空でもＦ－15 が飛行していた経緯もあり、一歩間違えば本

市に墜落していた可能性もある。そのような観点から本市議会としても強く抗議を

すべきである。ぜひ各委員においても検討していただきたい。 

○○○○上地安之上地安之上地安之上地安之    委員委員委員委員 本件の対応方については会派へ持ち帰り協議してまいりたい。 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 Ｆ－15 墜落に係る対応方については、各会派へ持ち帰り、次回の委

員会で協議することとしたい。 

    

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 本日の委員会を閉会いたします。 閉会時刻（午前 11 時 46 分）  


